

Multiplicación CATALÍTICA

La mayoría de los plantadores de iglesias y pastores comienzan su ministerio con la idea divina de convertirse en un ministerio multiplicador. Ya sea que se conviertan en un ministerio que multiplica discípulos o multiplica iglesias. Todo líder quiere que el miembro de la congregación ame a Dios, ame su palabra y, al menos, invite a otros a seguir a Jesús. Sin embargo, esta no es la realidad de todos los ministerios o iglesias a medida que pasa el tiempo.

Muchas iglesias se bloquean, declinan o el ministerio pierde fuerza. La respuesta a este problema está en la descripción del problema en sí. Necesitamos más líderes, por lo tanto tiene que haber una multiplicación de liderazgo.

La multiplicación del liderazgo es una necesidad en cada iglesia, independientemente de su tamaño, idioma o cultura. Cuando se trata de llegar a la comunidad hispana, los pastores discipulan a una comunidad

diversa. La mayoría de la población hispana tiene un trasfondo católico y otros no tienen una base bíblica sólida para convertirse en líderes.

El año pasado SBCVirginia se asoció con el Centro de Capacitación Bíblica para Pastores y líderes (BTCP) para capacitar a un grupo de pastores para que puedan desarrollar estos centros de capacitación en sus propias áreas. Diecisiete pastores hispanos asistieron a la capacitación de BTCP, que es completamente en español.





Esto les permite ir y capacitar a otros líderes y miembros de la iglesia en las regiones. Oramos para que este sea el nacimiento de futuros plantadores de iglesias y pastores.

El pastor Julio Ruiz es el pastor principal de la **Iglesia Bautista Ambiente de Gracia** en Fairfax, VA. El pastor Julio ha estado entrenando a miembros de su congregación desde el 2008 con el plan de estudios de BTCP. Ha habido al menos tres grupos que ya se graduaron de su centro de formación. “Estamos emocionados por lo que Dios ha hecho. De nuestros graduados, tenemos dos nuevos maestros para el centro de capacitación, tenemos una misionera en Cúcuta, Colombia, y el pastor Cristhian Serrano es pastor asistente tanto en nuestra congregación como en la **Iglesia Bautista de Jerusalén**”. La iglesia tiene un sistema de discipulado completo, con cursos básicos e intermedios y BTCP se considera su discipulado académico. “Este plan de estudios proporcionará a cualquier pastor un crecimiento integral en el discipulado para su iglesia. Tenemos nuevos asistentes que no han sido discipulados o equipados antes de venir a nuestra iglesia; creemos que es nuestra responsabilidad ayudarlos a crecer espiritualmente en todas las áreas de sus vidas”.

El pastor Diego Fernández, pastor principal de la **Iglesia Bautista Vida Nueva** en el área de Richmond, ha estado usando BTCP desde 2018. Ya

tenían un grupo que se graduó y hay un nuevo grupo a punto de terminar este año. De su primer grupo, Vida Nueva tiene veinte nuevos líderes de grupos pequeños, quince líderes de áreas de ministerio y dos plantadores de iglesias. “Pusimos en marcha el centro de formación porque vimos la gran necesidad de equipar a nuestra gente. Este es un trabajo duro, pero es necesario si queremos que nuestra gente esté lista para el ministerio”. El pastor Diego compartió que cinco de los graduados transfirieron sus créditos a la Universidad Bautista de Luisiana para terminar una licenciatura. “Este ha sido un comienzo para que algunos completen sus estudios académicos”. El Seminario Bautista de Southwestern acepta los créditos académicos de Luisiana Baptist University para que continúen una maestría en español, y continuar después con doctorados en otros Seminarios Bautistas.

Ambos pastores compartieron que el primer grupo puede ser el más difícil y, debido a la falta de otros maestros capacitados, los pastores pueden terminar haciendo la mayor parte del trabajo sobre de sus deberes pastorales. Una solución a esto es trabajar en asociación con otras iglesias en el área. El pastor Julio se reunirá con otros pastores en el norte de Virginia para juntos coordinar un centro de capacitación para esa zona. El pastor Diego también está en conversaciones con otros pastores en el área de Richmond para trabajar juntos

y multiplicar discípulos capacitados para esa área.

Estamos agradecidos por los resultados que ya estamos viendo y el crecimiento potencial que estos centros de capacitación pueden traer. Oramos para que pronto comiencen los centros de capacitación en Norfolk, el área suroeste, y para fortalecer la asociación de iglesias que capacitan a los discípulos en el norte de Virginia y Richmond. ¡Estamos seguros de que este es un paso para cumplir la visión de glorificar a Dios mediante el desarrollo de iglesias saludables que se multiplican! ■

